Paris 16Eme
Appartement a vendre (/50106)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Référence 84898947
Prix 950 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au 8eme étage avec ascenseur d'un immeuble semi-récent avec gardien,
appartement exposé plein sud avec balcon, composé d'une entré, d'un grand
séjour avec cuisine ouverte meublé et équipé, d'une salle de bains, de deux
chambres ainsi que de nombreux rangements. Idéalement situé a proximité des
commerces de la rue dufrenoy et du bois de boulogne. Ce bien calme et trés
lumineux bénéficie d'une vue Dégagé et d'un excellent dpe C. Une cave compléte
ce bien. Contact barnes : antoine duchaussoy : +33 (0)6 25 10 65 92 honoraires a

la charge du vendeur - nombre de lots dans la copropriété: 228 - ...

On the 8th floor of a semi-recent building with a lift and a concierge, south-facing
apartment with a balcony. Featuring a hall, a large living room with a furnished and
equipped open kitchen, a bathroom, two bedrooms and plenty of cupboard space.
In a prime location near the shops on rue dufrenoy and the bois de boulogne. This
peaceful and very bright property has an unobstructed view and an excellent epc
rating (C). Cellar also included. Barnes contact: antoine duchaussoy: +33 (0)6 25
10 65 92 fees payable by the seller - number of lots in the condominium: 25-

average amount of the share of ...

BARNES PIED-A-TERRE PASSY-LA MUETTE
60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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